

# PERS

## Penamatan Santri Ke-37 DDI Takkalasi, Tiga Peran Alumni, Suardi Saleh:

Rudy kahar - [BARRU.PERS.CO.ID](http://BARRU.PERS.CO.ID)

May 19, 2023 - 09:22



Barru-Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si Menghadiri Penamatan Santri Ke-37 Pondok Pesantren Al-Ikhlash Addary DDI Takkalasi Dirangkai Pelantikan

Pengurus Ikatan Alumni DDI (IADI) Takkalasi, Pondok Pesantren Al-Ikhlash  
Addary DDI Takkalasi, Kamis, 18/05/2023

Diawali pengantar dari panitia, Pimpinan Pondok Pesantren, PB.DDI, Kemenag  
Ucapan Terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Bapak Bupati  
Barru yang begitu banyak kesibukannya namun masih meluangkan waktunya  
hadir diacara penamatan ini begitupun segala support dan perhatiannya dalam  
pengembangan pendidikan dipondok pesantren DDI Takkalasi selama ini.

Alhamdulillah Menjadi kebahagiaan buat kami karena Penamatan Santri ini  
kembali kami laksanakan Setelah sekian lama ditiadakan karena Pandemi  
Corona Virus.

Sambutann Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si mengatakan, " DDI luar biasa  
ada dimana mana dan berkiperah dimana mana"

Kepada Angre Gurutta, Pimpinan, Pembina dan Pengurus Ponpes, Guru dan  
Tenaga Pendidik DDI Takkalasi semoga selalu diberikan kesehatan dan umur  
panjang sehingga masih dapat menjalankan kegiatan pondok, membimbing kita.

Ditempat kita hadir juga anggota DPRD kabupaten Barru dari Nasdem dan PDI,  
meskipun berbeda hari ini duduk berdampingan, mereka berdua adalah pengurus  
DDI Takkalasi, Persepsi tentang politik itu kotor padahal sesungguhnya Politik itu  
mulia, Tugasnya adalah Membangun kebersamaan dan bagaiman mengurus  
kepentingan masyarakat.

Alhamdulillah hari ini kita Kembali bisa melaksanakan Wisuda secara besar  
besaran setelah sebelumnya tidak dilaksanakan karena pandemi covid , kita  
bersyukur semua ini atas usaha, doa dan kepatuhan kita atas anjuran  
Pemerintah, sehingga pelaksanaan penamatan hari ini kita laksanakan tanpa  
pembatasan pembatasan.

Betapa tersiksa batin anak anak kita ketika misalnya berhadapan dengan angre  
gurutta tidak diberikan kesempatan untuk mencium tangannya dan Alhamdulillah  
hari ini kita sudah bisa melaksanakan secara sempurna.

Kegiatan penamatan yang kita laksanakan ini berada disekitar Idul fitri, Untuk itu  
saya mengucapkan selamat hari raya idul fitri dan acara ini juga bisa dimaknai  
sebagai acara halal bi halal silaturahmi, saling memaafkan karena hadir santri,  
orang tua, pengurus dan para pejabat,

" Allah menjanjikan barang siapa yang berpuasa pada bulan ramadhan dengan  
iman dan mengharapkan ridhonya, akan diampuni dosanya yang telah lalu",Akan  
Tetapi Allah tidak mengambil Alih pemberian maaf kepada sesama, harus  
dimaafkan oleh yang bersangkutan, sehingga kita memang diharapkan  
nelakdakanak sikaturahmi, Ada contoh yang sangat baik yang ditunjukkan oleh  
ANGRE GURUTTA yang mengatakan Saya Maafkan Anda semua, dan ini harus  
dijadikan contoh.

Kepada anak anaku wisudawan selamat dan kepada orang tua, kepada  
Pengurus Ponpes terima kasih atas keikhlasan membina anak anak kita karena  
ada persepsi kalau anaknya nakal bawa saja pedantren

Pesan saya kepada anak-anakku jika masih ada tingkatan jenjang di atasnya tetaplah melanjutkan di ddi takkalasi, dan untuk tingkat perguruan tinggi Insha Allah Pemerintah Kabupaten Barru bersama Pihak terkait akan mencari solusi dan bisa terwujud

Saya juga mengucapkan selamat kepada pengurus alumni, Menurutnya Tugas dan peran alumni itu ada 3 Peran diantaranya Peran kepada sesama alumni (Segera melakukan pendataan alumni), Peran kepada almamater (Bagaiman peran kita membangun almamater) dan peran kepada masyarakat ( Para alumni adalah duta DDI Takkalasi, baik buruknya Tindakan kita akan mencerminkan Almamater kita. Tutup Bupati Barru

Turut Hadir Dalam Kegiatan ini ; Wakil Ketua PB DDI Ahmad Rasyid Said Amri, S.Pd, M.Pd, Pimpinan Ponpes DDI Takkalasi, Kepala Kemenag Kab. Barru, Anggota DPRD Kab. Barru Syahrul Ramdani, ST, Syamsul Rijal, S.Pd, Sekwan, Asisten I Herman Jaya, Kabag Kesra, Pimpinan BSI Cabang Barru, Camat Balusu, Kapolsek Balusu, kepala KUA Balusu, Orang Tua / Wali Santri, dan para Undangan Lainnya.